

POLITIQUE

L'HOMMAGE AU SÉNATEUR EFARA

Le Sénat a rendu hier un ultime hommage à son élu (PDG, Plateaux) Henri-Bonnel Efara, décédé le 29 mai dernier à Libreville, à l'âge de 65 ans. Vice-présidente de l'institution, Georgette Koko saluant à cette occasion l'homme nanti d'"une fine intelligence et d'une admirable sagesse".

Page 3

JUSTICE

ALI BONGO RETIRE SA PLAINE CONTRE "L'AUBE"

Déjà renvoyée à deux reprises, l'affaire opposant le président de la République à l'hebdomadaire "L'Aube" ne sera finalement pas jugée. A l'audience d'hier, le conseil du chef de l'Etat, Me Gisèle Eyue, a en effet annoncé que ce dernier renonçait à son action en justice contre ce journal.

Page 9



Photo : Gaston Ngoubilli



Photo : DR

n° 11850 - Mercredi 10 Juin 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
 EN JUIN C'EST LE BORDEAUX!
 LE LOUNGE & LES JEUX
CHAQUE MERCREDI
 Découverte/Dégustation d'un Bordeaux différent
 Toute la nuit à partir de 18h
 1 verre 4500 = 1 verre offert
 1 Bouteille 22000 = 1 bouteille offerte
 au choix : rouge ou blanc

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

On nous a promis de mettre rapidement fin à l'usage des sachets plastiques et de limiter l'importation des bouteilles plastiques non dégradables chez nous. Ce qui a beaucoup réjoui les rares écologistes du pays.

Seulement voilà, à part quelques grandes surfaces qui ont répondu à l'appel avec la mise en circulation des sachets biodégradables - certaines les vendent même pour des raisons de business indécent -, le pays continue d'être envahi par ces objets polluants. Il n'y a qu'à faire le tour du Gabon, village par village, ville par ville et quartier par quartier, pour se rendre compte de l'ampleur des dégâts que nous causent des sachets d'emballage qui ont remplacé nos feuilles de badamier ou de bananier dans lesquelles Maman gâteaux nous livrait tout.

Si, moi Makaya, je tire, aujourd'hui la sonnette d'alarme, c'est à cause de la situation intenable et insoutenable de l'un des affluents de Mbatavea qui traverse de part en part le marché de Mont-Bouët. Il faut être de Libreville, pour se rappeler que là, coulait un cours d'eau dans lequel, les familles démunies y pêchaient crevettes et poissons d'eau douce dans les années 60. Tellement son lit, est jonché de bouteilles plastiques qu'on aperçoit, à peine, une eau noirâtre et nauséabonde se faufile. Et cela ne semble émouvoir personne...

Ah ! j'oubliais que la mairie tire l'essentiel de ses revenus de ce marché. Ok, et l'Environnement alors ? Des discours, des discours. Au fait, où en est-on avec la loi du pollueur payant ? En tout cas, il est temps de réagir car il s'agit de sauver, là aussi la planète quoi...

... Makaya

Ali Bongo Ondimba en Arabie Saoudite, hier UN PARTENARIAT PLUS FORT



Photo : Ollomo

Le président de la République Ali Bongo Ondimba était en visite officielle hier à Djeddah, en Arabie Saoudite. Occasion pour le chef de l'Etat et le roi Salman d'exprimer leur volonté de renforcer les liens entre Libreville et Ryad, à travers notamment la mise en œuvre de projets économiques mutuellement profitables. Il est vrai que le Gabon, membre de l'Organisation de la conférence islamique (OCI) a souvent, depuis l'établissement des relations diplomatiques entre les deux pays, bénéficié du soutien de la Banque islamique de développement (BID). Au-delà, cette visite du numéro un gabonais dans le royaume wahhabite traduit le souci constant chez ce dernier de diversifier les partenaires du Gabon.

Page 2

ECONOMIE

INTERNET POUR TOUS !

Les participants à la 15e édition du colloque mondial des régulateurs (GSR 2015) ont débuté leurs travaux hier, au stade de l'Amitié, avec pour objectif de rechercher les moyens pour faire bénéficier au plus grand nombre les avantages socio-économiques de l'économie numérique.

Page 5

FAIT DIVERS

PLONGEON MORTEL

Un chauffeur de taxi, Achille Ulrich Tenene, 29 ans, a plongé le week-end dernier avec son taxi à la hauteur du pont d'Isaac, à Lambaréné. Les enquêteurs paraissent privilégier la thèse du suicide. La victime ayant, peu avant l'accident, fait une confession troublante au téléphone à sa compagnie.

Page 9

POLITIQUE

PSD : un nouveau siège et des ambitions

Page 3

SOCIÉTÉ

Réflexion sur le rendement scolaire

Page 8

FAIT DIVERS

Nzeng-Ayong : des commerces réduits en cendres

Page 9



Photo : MZM



Photo : SCOM

BUSINESS SERVICES
 L'EXPERTISE D'UN LEADER
 A VOTRE SERVICE

Le Partenaire N°1 des solutions de télécommunications.

Gabon Telecom
 L'avenir vous appartient
 Infoline : 222 / 06 222 222